
第１回経営協議会 議事要録 

日 時   平成２７年４月３０日（木） １３時３０分～１４時２５分 

場 所   特別会議室（本部棟３階） 

出 席 者   田中議長，西園委員，山下委員，黒川委員，古川委員，柿内委員， 

齋藤委員，坂田委員，佐野委員，村松委員，吉村委員 

（佐古委員，泉委員は欠席） 

陪 席 者   原監事 

 

議事に先立ち，４月１日付け異動に伴い，新任の黒川理事が委員となった説明があ 

り，黒川理事から挨拶があった。 

続いて，４月１日から，吉村 昇氏（徳島新聞社理事 編集・ＮＩＥ担当編集局長） 

が委員となった説明があり，吉村委員から挨拶があった。 
 
田中議長から，第１回経営協議会開催に当たっての挨拶及び本学の現状等について説

明があった。 

 

 

議  事 

○ 報告事項 

（１）平成２７年度鳴門教育大学入学者選抜状況等について 

山下理事から，資料１－１「平成２７年度鳴門教育大学学校教育学部入学者選抜

状況」及び資料１－２「平成２７年度鳴門教育大学大学院学校教育研究科入学者選

抜状況」に基づき，平成２７年度学校教育学部及び大学院学校教育研究科の入学者

選抜試験の実施状況について報告があった。 

 

（２）平成２７年３月学校教育学部卒業者及び大学院学校教育研究科修了者の進路状況 

について 

西園理事から，資料２－１「学校教育学部卒業者の進路状況」及び資料２－２「大

学院修了者の進路状況」に基づき，平成２７年３月学校教育学部卒業者及び大学院

学校教育研究科修了者の４月１０日時点での進路状況について報告があった。 

 

（３）平成２６年度の資金運用状況について 

黒川理事から，資料３「資金運用状況年度別一覧」に基づき，平成２６年度の資

金運用状況及び運用益の使途について報告があった。 

 

（４）その他 

  ○ ４月２０日のＢＰプロジュクト発足について 

田中議長から，口頭により，４月２０日のＢＰプロジュクト発足について報告が

あった。 

引き続き，山下理事から，ビデオ・スライド及び資料４「ＢＰプロジェクト（い



 

じめ防止支援プロジェクト）発足式の御案内」に基づき，今後の取組について報告

があった。 

 

○ 教育委員会から本学に採用された公立学校教員について 

田中議長から，口頭により，教育委員会から本学に採用された公立学校教員の採

用方法について報告があった。 

 

○ 今年度の開催予定及び次回開催日程について 

田中議長から，資料５「平成２７年度経営協議会スケジュール」に基づき，今 

年度の開催予定について説明があった。 

続いて，次回の経営協議会は平成２７年６月２５日（木）９時３０分からを予定

している旨の説明があり，閉会となった。 


